

Encuentro intergeneracional para la contribución a la dignificación de víctimas

El día 10 de noviembre La Red de Salud del norte E.S.E realizó encuentro intergeneracional para la contribución a la dignificación de víctimas, el evento se realizó en el Kiosco de adulto mayor de barrio 7 de Agosto y tiene como objetivo crear ambientes de dialogo e interacción entre la comunidad victima del conflicto armado residente en el área de influencia de la E.S.E norte.

Para mayor información: www.youtube.com/watch?v=reiOoq-JDHE





